



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 20 de diciembre 2021



	<p>'Narcogenerales' en Ecuador, la denuncia de embajada de EE. UU.- El Tiempo</p> <p>Las declaraciones del diplomático estadounidense también provocaron que 19 generales de la Policía ecuatoriana presentaran su disponibilidad al presidente Guillermo Lasso, quien, sin embargo, defendió a los uniformados, señalando que "el cuerpo de generales de la Policía Nacional y de las Fuerzas Armadas y comandantes del Ecuador son elementos serios, respetables (...)", Además, pidió al embajador Fitzpatrick que informe a quiénes se refiere con el apelativo 'narcogenerales', para evitar más especulaciones. Ver más</p>
	<p>Escáneres obsoletos complican el control de las cárceles más grandes- El Comercio</p> <p>Entre tanto, en el resto de compras, la Contraloría detectó que seis equipos no cumplieron con las especificaciones correspondientes. El costo inicial era de USD 104 000, pero el proceso se suspendió. Por eso, ahora la Policía y los militares han reforzado los controles en los ingresos. Ver más</p>
	<p>Operativo conjunto detecta campamento de minería en el cantón Zaruma- El Telégrafo</p> <p>Las Fuerzas Armadas informaron, por ejemplo, que se localizaron un campamento minero, en el cantón Zaruma, donde encontraron seis tacos de dinamita, 25 metros de mecha lenta, municiones de diferente calibre. Ver más</p> <p>Nota referente: Primicias</p>
	<p>Equipos de evacuación y evaluación trabajan en Zaruma- El Telégrafo</p> <p>Las Fuerzas Armadas, a través de la Brigada de Infantería Motorizada N°1 El Oro, desde el inicio de la emergencia presentada por la aparición de un socavón en el centro de la ciudad de Zaruma y que ha destruido al menos tres casas patrimoniales de la urbe, han sido los encargados de las tareas de evacuación de viviendas. Ver más</p>
	<p>Policías y militares reforzarán la seguridad-La Hora (Esmeraldas)</p> <p>De su parte el comandante del Batallón de Infantería de Esmeraldas Bimot-13 Danilo Godoy, recuerda que desde el inicio de este año han venido apoyando a la Policía en el control y seguridad; logrando así que los índices de delincuencia se reduzcan de acuerdo con los datos que maneja la Policía. Ver más</p>

	<p>Red integral sanitaria fortalece sistema de salud ante aumento de casos COVID-19- salud.gov.ec</p> <p>En la junta estuvieron presentes las autoridades del Ministerio de Salud Pública (MSP), encabezadas por la titular del ramo, Ximena Garzón, y los representantes del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), Instituto de Seguridad Social de la Policía Nacional (ISSPOL), Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas (ISSFA), hospitales públicos y la red complementaria o privada Ver más</p>
	<p>@GoberEIoro</p> <p>#El Oro Uniformados de las @FFAAECUADOR colaboran con las familias que retiran los enseres de sus viviendas que se encuentran en zona de riesgo en #Zaruma. Las distintas instituciones gubernamentales articulan esta atención emergente. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>Como resultados de las operaciones de #CAMEX, en la ciudad de #Guyaquil, efectivos militares decomisaron un arma traumática, que era transportada por un miembro de una compañía de seguridad, sin los documentos legales correspondientes. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>Las @FFAAECUADOR realizan permanentes operaciones de seguridad y contribuyen con la ciudadanía en el cantón #Zaruma, ante la emergencia que vive el cantón. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>Las @FFAAECUADOR, es una institución organizada, jerarquizada, disciplinada, con principios y valores. Listas para defender la soberanía de Ecuador. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#El Oro @FFAAECUADOR trabajan permanentemente en beneficio de la población en el cantón #Zaruma, ante el socavón ocurrido, en apoyo a la secretaría de @Riesgos_Ec. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU</p> <p>El profundo compromiso con nuestro pueblo, se refleja todos los días en un trabajo altamente profesional, caracterizado por los principios de honor, disciplina y lealtad que son propios de nuestra formación. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 20 de diciembre 2021

	<p>@EjercitoECU #Guayaquil» Soldados de la II División de Ejército Libertad junto a la Fundación Red para Proyectos Especiales, entregaron juguetes a niños de #BastiónPopular y de diferentes albergues; así como kits de alimentos no perecibles a personas de escasos recursos económicos. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Manabi La #armadaecuatoriana a través de la Capitanía de Puerto de Bahía de Caráquez y el Retén Naval El Matal, realizó entrega de juguetes y caramelos por festividades de navidad, dando así alegría a los más pequeños de la comunidad, siempre junto a ti. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc A cualquier hora y en cualquier lugar, los Centinelas del Aire trabajamos por la seguridad del país. Ver más</p>

	<p>Termina estado de excepción en varias provincias. @Teleamazonas Ecuador. 19-12-2021 Ver más</p>
	<p>Segundo vacunatón. @Teleamazonas Ecuador. 19-12-2021 Ver más</p>
	<p>Altos patrimonios de generales de Policía. @TC Televisión. 19-12-2021 Ver más</p>
	<p>Terminó décimo gabinete Colombia - Ecuador. @TC Televisión. 19-12-2021 Ver más</p>
	<p>Tercer caso variante Ómicron. @TC Televisión. 19-12-2021 Ver más</p>
	<p>Reapertura puente Rumichaca. @Canal Ecuavisa. 19-12-2021 Ver más</p>
	<p>Autoridades recorren Zaruma. @Canal Ecuavisa. 19-12-2021 Ver más</p>
	<p>5 generales de Policía sin visa. Mención Fuerzas Armadas. @Canal Ecuavisa. 19-12-2021 Ver más</p>
	<p>Sentencia a favor del Estado. @Canal Ecuavisa. 19-12-2021 Ver más</p>
	<p>Elecciones en Chile. @Canal Ecuavisa. 19-12-2021 Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Se dota de 150 camas y 30 catres para alojamientos temporales en Zaruma-Ecuavisa Las Fuerzas Armadas también brindan apoyo al Servicio Nacional de Gestión de Riesgos y Emergencias en el traslado de asistencia humanitaria. Ver más</p>
	<p>Fuerzas Armadas: control en campamentos mineros. @Teleamazonas Ecuador. 19-12-2021 Ver más</p>
	<p>Sucumbios: Fuerzas Armadas descubren perforación en oleoducto. @Teleamazonas Ecuador. 19-12-2021 Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 20 de diciembre 2021

Temas coyunturales

	<p>Remembranza marcial- Cartas al Director- Por: Sandra Tapia- El Universo</p> <p>En 1940 nace un militar quiteño, general de Ejército del Ecuador, defensor acérrimo de la heredad territorial ecuatoriana... Participó en el conflicto guerra del Cenepa (Ecuador-Perú) desde el inicio hasta la firma del cese al fuego. La confrontación bélica estalló el 26 de enero de 1995. Nos aprestamos a recordar, en enero de 2022, los 27 años, cuando una brigada de Ecuador desalojó a una unidad peruana que construyó un helipuerto en el sector Base Norte; tras 34 días de enfrentamientos se registraron muertos y heridos por el lado ecuatoriano...Ver más</p>
	<p>Responsabilidad común pero diferenciada- Artículo de Opinión- Por: Luis Gallegos Chiriboga- El Comercio</p> <p>El Ecuador era un país de tránsito entre los dos mayores productores: Colombia y Perú, pero gracias a sus Fuerzas Armadas y a su Policía lograron controlar que no existan mayores cultivos de hoja de coca en el territorio nacional. Hoy vemos con una combinación de asombro y pena que generales de nuestras fuerzas de seguridad están, según el Embajador de Estados Unidos, involucrados en el narcotráfico. Ver más</p>
	<p>Barrido en cúpula policial- Artículo de Opinión- Por: Miguel Rivadeneira Vallejo- El Comercio</p> <p>FF.AA. y la Policía son instituciones respetables, encargadas de la seguridad externa e interna. Como en toda organización, se entiende que la mayoría son buenos profesionales pero aparecen malos elementos que deben ser aislados, procesados y separados; por ello, la importancia de actuar a tiempo, cortar de raíz, limpiar sin contemplaciones cuando acecha el crimen organizado y el narcotráfico. En instituciones jerarquizadas y piramidales, lo grave es que esto llegue a los más altos niveles, que generen malos ejemplos y deterioren su imagen. Hay buenos oficiales, pero no se sabe de todos. Ver más</p>

	<p>Soberanía marítima (II)- Artículo de Opinión- Por: Luis Villacrés- Expreso</p> <p>Hoy, nos urge presentar a la CONVEMAR, los estudios técnicos que nos permitan ampliar nuestra soberanía marítima 150 millas adicionales de ZEE. Durante las décadas anteriores a la Convemar de 1982, Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar, me refiero a los años 60-70, el único país que se mantuvo firme en su resolución de defender la vigencia de la Declaración de Santiago de 1952, de mantener las 200 millas como mar territorial, fue el Ecuador. Ver más</p>
	<p>'Narco generales'- Artículo de Opinión- Por: Byron López- Expreso</p> <p>Por lo tanto, lo que le corresponde a nuestro gobierno es exigir al de Estados Unidos que dé los nombres de los miembros de la Policía y del Ejército que se encuentran en esta situación. Las declaraciones del embajador de los Estados Unidos de América al expresar que hay en el Ecuador miembros del orden público, militares y policías vinculados con el narcotráfico, son declaraciones que han conmocionado fuertemente a la ciudadanía porque significarían que nuestro país está colocado en la misma situación que otros en donde el narcotráfico ha extendido sus redes para captar todos los estamentos de la sociedad. Por lo tanto, lo que le corresponde a nuestro gobierno es exigir al de los Estados Unidos que dé los nombres de los miembros de la Policía y del Ejército que se encuentran en esta situación. Ver más</p>
	<p>La riqueza de los generales- Editorial- La Hora (Nacional)</p> <p>La polémica de los 'narco generales' ha colocado al patrimonio del alto mando policial bajo la lupa de la opinión pública. Las declaraciones de bienes de dichos oficiales son públicas y evidencian que gran parte de ellos son personas significativamente acaudaladas; aún no cumplen sesenta años y, tras tres décadas de trabajo en la institución policial, cuentan con fortunas de varios cientos de miles de dólares. Ver más</p>
	<p>Narco generales- Primiticias</p> <p>Es ambigua la declaración del Embajador Fitzpatrick pues más allá de colocar un adjetivo de alto calado al más alto grado de la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas, dado que en ambas instituciones hay generales, deja abierto el espacio para que la ciudadanía elucubre quienes son y quienes pueden ser los oficiales involucrados. Ver más</p>

